

Sud Ouest Eco

Alliance Forêts Bois profite de l'embellie

BOIS ET FORÊTS Le groupe coopératif, qui réunit 40 000 propriétaires forestiers, a scellé son union avec une coopérative de l'Ouest de la France

« On va se le dire : la conjoncture est particulièrement favorable pour le massif landais. » C'est par ces mots que Henri de Cerval, président, et Stéphane Vieban, directeur général, ont ouvert vendredi dernier l'Assemblée générale d'Alliance Forêts Bois, depuis Bordeaux Sciences Agro à Gradignan. Une conjoncture favorable tant sur les volumes que sur les prix avec une progression de 15 % à 20 % sur deux ans.

Leader français du reboisement
Alliance Forêts Bois affiche 20 millions d'arbres plantés soit 17 000 hectares et 3 millions de m³ de bois mobilisés et commercialisés pour 2017.

La croissance interne du groupe s'est accompagnée cette année d'une croissance externe. Alliance a profité de l'assemblée générale de vendre-di pour sceller un mariage : une fusion absorption de la coopérative Co-forOuest qui compte 50 salariés, 3 000 adhérents et 100 000 hectares de bois. Une manière pour elle de diffuser son savoir-faire sur la Bretagne, les pays de la Loire, la Normandie et l'Ouest parisien tout en confortant ses marchés et en gagnant en compétitivité. « Et ce, en conservant voire en renforçant notre proximité » a martelé le directeur général.

V. D.